

Festival de Arte Urbano en Antigua Guatemala

Escrito por Redaccion

Viernes, 16 de Octubre de 2015 21:42 - Actualizado Viernes, 16 de Octubre de 2015 21:46



Este viernes 16 de octubre en la Antigua Guatemala, del departamento de Sacatepéquez realizara un festival de Arte Urbano como beat box, grafiti, hip hop, artes escénicas, malabares, zancos y free-style soccer y mucho más.

La actividad cuenta con el apoyo del **Ministerio de Cultura y Deportes, el Centro de Formación de la Cooperación Española, en Antigua**
operativa Guadalupana

C

El objetivo de Arte Urbano en Antigua Guatemala, es dar a conocer los proyectos que se tiene es este ramo de la cultura, los organizadores son El colectivo de exponentes Nuevo Rostro Crew (NRC), Fundación Paiz y Arte-Centro,

Para esta edición están invitados el Grupo Artis, especializado en acrobacias sobre zancos; a Saned, grafitis y ha trabajado body paint, Luis Soto, artista visual; Jazz, Robotín, DJ Fender, Andrea Laínez Ríos,

Tala , Malicho y Psico

Festival de Arte Urbano en Antigua Guatemala

Escrito por Redaccion

Viernes, 16 de Octubre de 2015 21:42 - Actualizado Viernes, 16 de Octubre de 2015 21:46
